

Chers pèlerins d'espérance,

Dans nos anciens catéchismes, à la question « Où est Dieu? » on répondait : « Dieu est partout » et c'est bien vrai! Tout l'univers est rempli de la présence et de la gloire du Seigneur qui a tout créé dans sa bonté. Pourtant, il nous est bien difficile de discerner cette présence dans nos vies au quotidien.

Pour les chrétiens que nous sommes, il y a une réponse beaucoup plus simple : Dieu est présence vivante dans son Eucharistie. Le Christ avait promis aux siens d'être avec eux jusqu'à la fin du monde et cette promesse trouve son accomplissement dans le Saint Sacrement de l'Autel. Notre espérance est comblée chaque fois que nous entendons Jésus nous redire par la bouche des prêtres : Prenez, voici mon Corps. Prenez, voici mon Sang. Miracle incompréhensible de l'Amour de Dieu qui ne cesse de se livrer pour notre salut. Nous retrouvons vraiment dans le saint Sacrifice le Corps, le Sang, l'Âme et la Divinité du Christ Seigneur.

Saint Jean crie : « C'est le Seigneur! » lorsqu'il est témoin d'une nouvelle pêche miraculeuse. La coutume chrétienne veut qu'au moment de la consécration nous reprenions les paroles de saint Thomas : « Mon Seigneur et mon Dieu. » Le bienheureux Carlo Acutis a été un apôtre merveilleux de l'Eucharistie. L'histoire est parsemée de miracles liés à l'Eucharistie. Le cœur fervent ne peut pas douter : c'est vraiment Jésus présent au milieu de son Peuple en prière. Saurons-nous le reconnaître?

Nos assemblées sont appelées à se nourrir toujours davantage à la table de la Parole et du Corps du Christ. Piété, dévotion, adoration, action de grâce. Silence sacré, participation fervente, acclamations joyeuses. Foi indéfectible, paix inébranlable et charité universelle. Voilà ce qui doit nous habiter à chaque Eucharistie. Ce sont les fruits et les dons du Seigneur pour son Église que nous accueillons humblement et que nous devons partager avec tous ceux qui n'ont toujours pas reconnu la nécessité de la foi en Jésus-Christ, le seul Sauveur du monde.

En cette année jubilaire, que puisse grandir notre foi en l'Eucharistie. En recevant Jésus qui veut transfigurer toute notre existence, nous deviendrons nous-même Eucharistie, c'est-à-dire un hymne d'adoration et d'action de grâce à la gloire de Dieu le Père.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera en action de grâce pour Charles et Jason.

Offrandes du 27 avril : 445\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 4 mai Robert St-Jean Robert Dupuis Saint Pérégrin Raymond Cloutier Pauline Turcot Marcil	11h00 Un ami Famille François Grégoire Monique B Lise Pitre et famille Testament
Mercredi 7 mai et jeudi 8 mai Pas de messe	
Dimanche le 11 mai Antonio Crête (28 ^e anniversaire) Louise Sheppard Laberge François Gervais (3 ^e anniversaire) Marie-Blanche Cloutier Gervais Claudette Aubé Robert Claire Robidoux Riendeau Ghislaine Vinette Thibault Aldéa Michaud Marguerite Faubert (22 ^e anniversaire) Agathe Demers Parent	11h00 Sa famille Nicole et Jocelyne Ses enfants Son fils Alain Ses enfants Ses enfants Claudette Famille Richard Mallette Francine et Ghislain Ses enfants



Prière à l'occasion du décès du pape François

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel

℟. Et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.

Seigneur Dieu, tu es fidèle et tu récompenses les âmes ; tu avais choisi ton serviteur le pape François pour succéder à l'apôtre Pierre et pour être pasteur de ton Église ; donne-lui de goûter pour toujours dans la joie du ciel les mystères de ta grâce et de ta miséricorde qu'il a célébrés sur terre avec confiance. Par Jésus Christ, ton Fils, notre Seigneur, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit, Dieu pour les siècles des siècles.

℟. Amen.

Chacun de vous, est invité à réciter cette prière jusqu'au jour du conclave, qui est prévu le 7 mai prochain.

Du 4 au 10 mai aura lieu la semaine nationale des soins palliatifs.



BAZAR PAROISSIAL

Le Bazar paroissial aura lieu le 23-24 et 25 mai prochain.

Si vous avez du temps à donner, mercredi 21 et jeudi 22 mai dans le stationnement de l'église.

Ça va grouiller comme dans un nid d'abeilles afin de préparer cet événement grandiose, alors venez faire votre BA avec nous.

Nous privilégions le mercredi 21 mai pour apporter vos dons.

Vous avez des talents pour concocter des pâtisseries, une recette infailible de fèves au lard, une recette secrète pour les confitures etc...

Nous sommes preneurs pour garnir notre table de ventes à l'entrée du Bazar, succès garanti à chaque année.

Apportez vos chefs d'œuvres pour le vendredi 8h, samedi 8h ou dimanche 9h.

